

Herzlichen Dank

Ein farbiger Kreis hat sich geschlossen. Ein selbstbestimmtes langes Leben hat seinen Abschluss gefunden. Begonnen und beendet in Bern.

Drei wichtige Häuser hat Mami mit Leben gefüllt: Das Elternhaus in Bern, das Familien- und Praxishaus in Aarberg und das Haus in Meikirch, das sie so lange bewohnen und gestalten durfte. Dankbar blicken wir drei Kinder auf die gemeinsame Zeit zurück.

Beim Abschied wurden wir Angehörige wunderbar begleitet von vielen lieben Menschen, die Käthi immer wieder wohlwollend begegnet sind: Verwandte, Freunde und Bekannte, Nachbarn. Ihnen allen vielen Dank dafür!

Unser Dank geht auch an die Pflegenden und Ärzte im Lindenhofspital und im Domicil Schönenegg, die Hausärzte in Meikirch, den Organisten Herr Krabichler, die Sigristin Frau Bigler.



Katharina Ludi-Greber
1932-2025

Ein besonderes Dankeschön geht an den Bestatter Herrn Mischler, der uns sehr professionell und einfühlsam unterstützt hat, an Frau Pfarrerin Anita Masshardt, die im Abdankungsgottesdienst ein so stimmiges Lebensbild von Käthi gezeichnet hat, und das Team vom Restaurant Bären in Meikirch, das uns nach der Abdankung ein ungezwungenes Zusammensein in Erinnerung an Käthi ermöglicht hat.

Herzlichen Dank für all die Spenden zu Gunsten des Raufusskauzes im Tierpark Bern und für die Blumengaben.

Marianna Ludi, Ursula Suter-Ludi, Bernhard Ludi mit Angehörigen